

Am Samstag fand die gut besuchte Jahreshauptversammlung der Feuerwehr mit 32 anwesenden Kameradinnen und Kameraden, sowie Gästen statt – erstmalig im Mehrzweckraum der Halle.

In seinem Bericht erwähnte Ortsbrandmeister Ludger Ohm, dass im Jahr 2017 325,5 Stunden bei neun Einsätzen verbracht wurden. Insgesamt sind 3049 Stunden bei diversen Veranstaltungen, Lehrgängen etc. geleistet worden für die er sich herzlichen bedankte. Die Mitgliederzahlen sind leicht gestiegen, was er auf eine gute Mitgliederwerbung zurückführen konnte. Außerdem blickte er auf die diversen Veranstaltungen auf Orts-, Gemeinde-, und Kreisebene zurück, hebt aber die durch die eigene Wehr ausgerichteten, wie den Gemeindefeuerwehtag, besonders hervor. Weiter berichtete Ludger über die Anschaffungen in 2017 und dass ein paar Umbauten an den Fahrzeugen in Eigenregie durchgeführt wurden. Zum Schluss seines Berichts gab er einen Ausblick auf das bereits laufende Jahr.

Danach dachte Ralf Schirmacher an den im November verstorbenen Kameraden Willi Klinge, der immer für alle da war, diverse Ausfahrten und Veranstaltungen organisierte und die Entwicklung der Lödinger Feuerwehr im Wesentlichen mitgestaltete. Außerdem bedankte sich Ralf bei allen für die Unterstützung in seiner Amtszeit und verabschiedete sich aus seiner Funktion als stellvertretender Ortsbrandmeister.

Der Jugendwart Sebastian Gremmes konnte ebenfalls von stabilen Mitgliederzahlen berichten und freute sich, allerdings auch mit einem weinenden Auge, dass seit längerem mal wieder Jugendliche zu den Aktiven übergetreten sind. Außerdem blickte auch er auf ein tolles Jahr 2017 mit vielen Veranstaltungen und Aktivitäten zurück.

Wahlen:

Durchführung: Gemeindebrandmeister Thomas Wille; Stimmzähler: T. Wille, N. Hille

Ortbrandmeister: Ludger Ohm

Stellv. Ortsbrandmeister: Sebastian Gremmes

Schriftführerin: Sophia von Roden

Stellv. Schriftführerin: Wiebke Börgmann

Kassenprüfer Altersabteilung/fördernd: Jürgen Herwig

Kassenprüfer aktiv: Andreas Melchior

VLV-Vertreterin: Sarah Ve Möhlke

Ernennungen:

Feuerwehrmann/-frau: Nina Buhre, Ulrike Reinhardt, Maline Melchior, Dennis Weiß

Beförderungen:

Dana Hillebrecht zur Oberfeuerwehrfrau

Lena Rubbert zur Hauptfeuerwehrfrau

Andreas Melchior zum 1. Hauptfeuerwehrmann

An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an Susanne Reinhardt, die sich um die Bewirtung gekümmert hat.